
 

 

 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
de l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 2 mai 2017 à 19h00 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 
Présences : Madame Genevieve Bergeron, représentante du personnel de soutien 

 Monsieur Jean-François Cassivi, parent membre 
Monsieur  Benoît Des Croisselles, parent membre 

 Madame Hélène Éthier, représentante du service de garde 
 Madame Jocelyne Montpetit, directrice 
 Madame Rachel Morrisseau, représentante du personnel enseignant 
 Madame Marie-France Riopel, parent membre 

 Madame Janique Taillon, présidente du CÉ, parent  membre 
 
 

Absences : 

Madame Louise Robitaille, représentante du personnel enseignant 
 
Madame Brigitte Chapdelaine, représentante du personnel enseignant 
Monsieur Alain F. Dussault, parent membre 

 1. Ouverture de la séance 
  1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
  Madame Janique Taillon, présidente, fait la constatation du quorum et ouvre la séance à 

19h10. 
   

  1.2 Revue et adoption de l’ordre du jour 
  1. Ouverture de la séance 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
1.2 Revue et adoption de l’ordre du jour 
1.3 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 28 mars 2017 

2. Suivi au procès-verbal 
2.1 Campagne de fleurs 
2.2 Agrandissement par l’intérieur 

3. Parole au public 
4. Questions diverses  
5. Pour consultation 
     5.1 L’énoncé de vision et l’énoncé de valeurs du Plan d’engagement  
           vers la réussite de la Commission scolaire des Patriotes 
6. Pour adoption 
7.  Pour approbation 
      7.1 Kermesse de fin d’année 
8.  Pour information 
       8.1 Correspondance du président 
       8.2 Parole au représentant au comité de parents 
       8.3 Parole à la représentante de l’OPP 
       8.4 Parole à la représentante du SDG 
       8.5 Parole aux enseignants 
9.    Parole à la direction 

9.1 Budget 
10.  Levée de l’assemblée 
Il est proposé par madame Marie-France Riopel et secondé par madame Louise Robitaille 
d’adopter l’ordre du jour de la réunion du 2 mai 2017. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

AG-16.17.45                                                                     ADOPTÉE 
 
 
 
 

   



 

 

 
 

 1.3 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 28 mars 2017 
 Point 7.5 Frais chargés aux parents  
 À préciser : Pour l’année scolaire 2017-2018, le montant de 75 $ est maintenu pour les      
frais chargés aux parents concernant l’achat de l’agenda, des cahiers d’exercices et de la 
reprographie. 
 

   

 2. Suivi au procès-verbal 
  2.1 Campagne de fleurs 

Madame Marie-France Riopel donne un résumé des commandes reçues pour la vente de 
fleurs et de fines herbes cette année. Un profit de 3200$ est prévu. 
Nous aurons 73 commandes à préparer. 
La distribution des commandes aura lieu le vendredi 19 mai 2017.  
 
2.2  Agrandissement par l’intérieur 
Madame Jocelyne Montpetit, directrice, mentionne que suite à une rencontre avec 
l’organisation scolaire de la commission scolaire, il n’y aura pas de changement dans la 
bibliothèque et d’ajout de locaux à l’école Antoine-Girouard. 
Nous aurons 12 élèves en 1re année à transférer et aucun groupe supplémentaire. 
 
Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles et secondé par madame Geneviève 
Bergeron d’adopter le procès-verbal de la séance du 28 mars 2017. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

AG-16.17.46 
 

ADOPTÉE 
 3. Parole au public 

Nil 
   

 4. Questions diverses 
Nil  

   

 5. Pour consultation 
  5.1  L’énoncé de vision et l’énoncé de valeurs du Plan d’engagement vers la  

       Réussite de la Commission scolaire des Patriotes 
Un document a été transmis aux membres du CÉ pour consultation. 
Suite à cette consultation, les commentaires des membres du CÉ sont positifs et ceux-ci 
sont en accord avec le projet d’énoncé de vision et d’énoncé de valeurs du Plan 
d’engagement vers la réussite de la Commission scolaire des Patriotes. 

   

 6. Pour adoption 
  Nil 
   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
AG-16.17.47 

7. Pour approbation 
7.1 Kermesse de fin d’année 
Comme activité de fin d’année, madame Montpetit, directrice, propose de reconduire 
l’activité de l’an dernier (structures gonflables, ateliers, etc.). 
Les coûts de cette activité (2000 $ prix approximatif) pourraient être divisés avec le service 
de garde. 
Un montant de 1000 $ est demandé au CÉ à même le fond à destination spéciale. 
 
Il est proposé par monsieur Benoît Des Croisselles et secondé par madame Janique Taillon  
d’allouer un montant de 1000 $ pour l’activité Kermesse de fin d’année. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité                                                                                    

ADOPTÉE 
   

 



 

 

 8. Pour information 
  8.1 Correspondance de la présidente 

Semaine des services de garde. 
 

  8.2 Parole au représentant du comité de parents 
Monsieur Jean-François Cassivi, représentant du comité de parents, nous donne un bref 
compte rendu de la dernière rencontre du comité de parents. 
 
 

 
 
 

 8.3 Parole à la représentante de l’OPP 
Madame Janique Taillon mentionne que pour l’activité Bouge 1-2-3 du 24 mai, nous aurons 
4 parents bénévoles. Une communication aux parents sera envoyée pour recruter d’autres 
bénévoles. 
 

  8.4 Parole à la représentante du SDG 
La semaine des services de garde se déroulera du 15 au 19 mai. Plusieurs activités seront 
organisées durant toute la semaine. 
Sondage frais aux dîneurs :  155 réponses (76,77 %) 
Le modèle bonifié a été retenu. 
La journée pédagogique du 9 juin devait se dérouler au Camp Morrisset Studio. Cette 
activité au camp est annulée et sera remplacée par une journée pédagogique thématique à 
l’école. 
Inscriptions 2017-2018 : retour des fiches d’inscription au service de garde 
Nous encourageons les élèves à ramasser les cubes énergies. 
 

  8.5 Parole aux enseignants 
Vendredi 28 avril, quelques groupes classes étaient jumelés avec les participants du Grand 
Défi Pierre Lavoie. Cette activité a été très appréciée. 
 
À venir d’ici la fin de l’année : 
Le projet cinéma du 3e cycle va bon train. Bonne animation, belle motivation de la part des 
élèves. 
Présentation d’un spectacle de danse par les élèves de 3e année de madame Annie Dufour. 
Orchestre symphonique, activité organisée par madame Micheline Landry, spécialiste en 
musique. 
Tennis Québec est venu présenter une activité et faire la promotion des bonnes habitudes 
de vie. 
Kermesse de fin d’année. 

   

 9. Parole à la direction 
  9.1 Budget 

Madame Montpetit explique le document du budget sommaire pour l’année scolaire 2016-
2017 qui avait été présenté au dernier CE. 

   

 10. Levée de la séance  

 

 À 20h10, il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par madame Geneviève 
Bergeron, la levée de la séance. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

   

AG.16.17.48  ADOPTÉE 
   

  La direction 
 
 

La présidente 

  Madame Jocelyne Montpetit Madame Janique Taillon 
 


